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Procès-verbal de la séance 
du Conseil d’établissement 

de l’école Fernand-Seguin 
tenue le 20 décembre 2022 à 19h30 

 
 

Présences : 
 
Samuel Lafleur-Careau  parent et président 

Catherine Boileau  parent et vice-présidente 

Camille Blais   parent 

Samuel Lauzon  parent 

Mélanie Paradis  enseignante 

Nicole Mainguy  enseignante 

Annie Robillard-Beaulac représentante des employés de soutien 

Élise Jasmin   représentante des employés du service de garde  

Guy Lavallée   représentant de la communauté 

Dominique Roy  directrice 

Absences :  

Aurélie Lévy           parent  

Julie Taillefer   parent (substitut)  

Sandra Leblanc  orthophoniste  

François Poli   parent (substitut) 
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BLOC OUVERTURE 
 
1. Ouverture de la séance 
 
Samuel Lafleur-Careau souhaite la bienvenue à tous les membres du conseil d’établissement et 
annonce l’ouverture de la séance à 19h32.  
 
2. Vérification du quorum 
 
Samuel Lafleur-Careau nous informe qu’il y a quorum.  
 
3. Adoption de l’ordre du jour 
 
Samuel Lafleur-Careau présente les points à l’ordre du jour.  
 
 

C.E.-2022-23-19 
  

IL EST PROPOSÉ par Annie Robillard-Beaulac et RÉSOLU UNANIMEMENT 
d’adopter l’ordre du jour. 

 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 15 novembre 2022 
 

C.E.- 2022-23-20 
  

IL EST PROPOSÉ par Camille Blais et RÉSOLU UNANIMEMENT d’adopter 
le procès-verbal de la séance du 15 novembre 2022. 

 
 
5. Suivis au procès-verbal de la séance du 15 novembre 2022 
 

Les adultes responsables du comité des LEADERS sont mesdames Justine, enseignante de 5e et, 
Rachèle, TES et Dominique, directrice 
 
Une rencontre avec le comité des Leaders a été tenue afin de déterminer les priorités pour l’année 
Les élèves souhaitent s’impliquer dans les activités suivantes : Disco, théâtre, brigade contre 
l’intimidation, cueillette de denrées, organisation des activités pour les temps forts. 
 
L’Expo-Sciences se déroulera le 14 ou le 20 avril 2023. Le thème de l’expo-sciences est « Savais-tu 
que… ? »  Cette année, les invités (parents/grands-parents, etc)  seront conviés à la 5e période, soit 
de 14h50 à 15h50. En début PM, les petits recevront les grands dans leurs classes et ils iront 
ensuite visiter l’expo science des grands. 
 
Formation tireur-actif : le service de police formera tout leur personnel des écoles d’ici juin 2023. 
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6. Période de questions du public 
 
Aucune question du public 
 
 

BLOC DÉCISION 
 

7. Présentation et adoption du budget du service de garde 
 
Madame Danielle présente le budget du service de garde. Les revenus proviennent des 
frais chargés aux parents. Ces frais sont balisés par le Ministère. Nous recevons une 
subvention selon la déclaration de la clientèle au 30 sept. 
 
Allocation du MEQ = 340 057$ 
Autres frais de garde = 621 000$ environ 
Pour un total de 960 972$ 
 
Dépenses en salaire = 765 456$ 
 
Les surplus sont utilisés pour l’achat de fournitures (matériel sportif, artistique, etc) ainsi 
que pour des formations, colloques, etc. 
 
 
Le budget sera adopté au prochain CE. 

 
 
 
8. Déclaration actes d’intimidation ou violence et interventions en prévention 

 
Plan d’action pour un milieu sain et sécuritaire 
Comité constitué des TES + 1 enseignant 
 
- Brigadiers de la paix 
- Présence des TES aux récréations (AM+PM) 
- Conférencier en 5e et 6e année 

 
Les actes d’intimidations doivent être déclarés au CSS. Il y a une procédure à suivre. Ce 
sont les directions d’école qui doivent compléter les documents.  
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BLOC D’INFORMATION 
 
9. Intervention du président  

 
Aucun message dans la boîte courriel du CÉ.  

 
La compilation du sondage n’est pas terminée, elle donc sera présentée lors d’un prochain 
CÉ.  

 
10. Information de la directrice 

 
Vendredi 23 décembre aura lieu une journée déjeuner en classe, bingo et cinéma 
 
Le 15 février 2023, les élèves de 5e et 6e année sont invités au Cegep Limoilou pour la 
journée de la persévérance scolaire. Conférence de Laurent Duvernay Tardif. 
 
Les 6e année vivront un camp en anglais. Le coût approximatif du camp est de 400$. Des 
activités de financement auront lieu pour aider les parents à réduire le coût de l’activité. 
 

11. Rapport du représentant du comité de parents 
 

Un parent du CSSDD voudrait créer une formation/conférence pour aller parler dans les 
écoles du temps d’écran. Ce parent est enseignant au Cegep et se propose pour faire une 
étude sur le temps d’écran. Selon ce qu’on en sait, le parent est très ouvert et n’est 
aucunement technophobe et a une belle approche. Son but serait d’informer et non de 
dire que les technologies doivent être proscrites à l’école.  
 
13-14 avril à 19h30 à la PAL – théâtre sur l’intimidation 

 
12. Rapport de la représentante de l’OPP 

 
La présidente est absente.  

 
13. Questions des membres 
 

Il n’y a pas de questions des membres. 
 

 
14. Levée de la séance 
 



2022-12-20 
 
  Page 5 
 

C.E.-2021-22-23 
  

IL EST PROPOSÉ par Annie Robillard-Beaulac  et RÉSOLU UNANIMEMENT 
de lever la séance à 20h58.  

 
 
 
Samuel Lafleur-Carreau           Dominique Roy  
Président        Directrice 
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